

Beim Ahrweiler BC stehen vor Auftakt noch einige Fragezeichen – Es geht nach Morbach

Nachdem der Ahrweiler BC in der ersten Runde um den Rheinlandpokal schon auf den Hunsrück gemusst hat, hat auch der Spielplan in der Fußball-Rheinlandliga für die Elf von Trainer Julian Feit nun eine Tour ins Mittelgebirge vorgesehen. Am Samstag (17 Uhr) erwartet der FV Hunsrückhöhe Morbach die Doppelstädter zum Ligastart.

Von Lutz Klattenberg

10. August 2023, 16:47 Uhr

Der 4:1-Sieg im Rheinlandpokal bei der SG Mörschbach/Liebshausen/Argenthal war für Feit schon weit mehr als nur eine Generalprobe. „Wir haben das nicht als zusätzlichen Test gesehen. Den Pokalwettbewerb nehmen wir sehr ernst. Wir wollten dieses Spiel unbedingt gewinnen und eine gute Leistung zeigen“, sagt der Trainer.

Das gelang seiner Elf trotz des anfänglichen 0:1-Rückstandes und dem Ausgleich durch Almir Porca erst kurz vor der Pause. „In Halbzeit eins haben wir die Vorleistung für den Sieg gebracht. Schon da haben wir uns zahlreiche Chancen erspielt. Klar ist das Gegentor ärgerlich, kann aber passieren. Wir haben den Gegner danach ständig beschäftigt, und spätestens nach einer Stunde hat man die klare Überlegenheit immer deutlicher gesehen. Am Ende stand bei widrigsten Bedingungen ein hochverdienter Erfolg“, bilanziert Feit.

Gemischte Gefühle bei Feit

Zum Rheinlandliga-Auftaktspiel in Morbach hofft der ABC nun auf den nächsten Erfolg. Doch blickt Feit mit gemischten Gefühlen auf den Start. Gegner, Personalsituation und das Thema „Eingespeltheit“ sorgen für eine angespannte Vorfreude. „Grundsätzlich sind wir froh, dass es losgeht. Irgendwann reicht es mit der Testphase, wobei der Prozess der Integration, der Abgestimmtheit aufeinander, noch nicht gänzlich abgeschlossen ist. Das braucht noch viel mehr Zeit“, erklärt der Trainer.

Auch weiß er um die Stärke der Morbacher, die in der Vorsaison am Ende den vierten Platz belegten und auch in dieser Spielzeit wieder das obere Drittel anpeilen. „Mein Kollege Thorsten Haubst ist ja nun schon einige Jahre dort, und die konstant gute Arbeit sieht man dieser Mannschaft einfach an. Da ist alles vorhanden, was eine Rheinlandliga-Spitzenmannschaft ausmacht. Einfach viel Talent, Erfahrung und eine gute Grundordnung“, beschreibt Feit.

Personeller Aderlass beim Auftakt

Der ABC hat derweil zum Auftakt einen gewissen personellen Aderlass zu verzeichnen. „Ein paar Dinge kommen zusammen“, sagt Feit. Berufsbedingt, durch Urlaub und ein paar kleinere Verletzungen stehen von eigentlich 24 wohl nach Einschätzung von Feit nur 13 bis 15 Mann zur Verfügung: „So genau wollen wir uns auch nicht in die Karten schauen lassen. Aber auch wenn nur elf Mann zur Verfügung stehen: Wir werden eine schlagkräftige Mannschaft aufbieten und sind taktisch gut vorbereitet.“

Tempo Tore Titeljagd

ZUM MAGAZIN